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１０日(日)に絹ふれあいの郷の行事に参加してきました。そのときに、延島の方

数人にお会いしました。延島小にお孫さんが通っている方や、その近所の方々で

す。そのときの話の中で、「学校だよりが楽しみなのです。」というお言葉をいた

だきました。地域へ配布しているこの学校だよりへの責任が今まで以上に大きく

なりました。今年度で最後の『延島っ子』になりますが、昨年度以上に子どもた

ちの学校の様子を保護者、地域の方にお伝えできるようにがんばります。今後と

もよろしくお願いいたします。

１１日(月)に入学式がありました。１２

名の新入生は３月まで幼稚園児や保育園児

だったとは思えない落ち着いた態度で入学

式ができました。ここまでの幼稚園や保育

園での指導がすばらしいことが証明された式でした。小学校でも繋がなければな

らないと、改めて責任の重さを感じました。そして、教室での説明等すべてが終

わって外へ出たときに、大きなランドセルをしょったままの１年生が、遊具に一

直線に走って行きました。桜の下の遊具で遊んでいる姿を見ると、１年生も緊張

していたのだなと思いました。１２日以降、教室をのぞいてみると、担任の先生

の話をよく聴いていました。入学式で話した約束通り、話をしている先生の方を

じっと見て、おしゃべりをせずに、一生懸命聴いています。いい子ばかりです。

入学してから、環境も変わり、緊張等もあり、疲れる毎日だと思います。本当

に小さい身体でたった一人で頑張っています。特に４月は疲れて帰宅すると思い

ますので、子どもたちの様子をよく見ていただくこと、お話を聴いてあげること

等しながら、心のケアをしていただくことをお願いいたします。

朝の登校の様子を正門から見ていた

ら、昨年度、市内で交通事故があった

ときに本校で指導した「自動車がくる

ことがわかったら止まって道路の端に

寄ること」を忘れずに行っている班がありました。各所で登校指導を行った先生

方からも同様の意見がありました。新年度になり、担任もかわって、前年度まで

の指導をもう一度確認しなければならない学校もありますが、延島小の子どもた
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ちには必要ないことがわかりました。高学年を中心に、「車だよ。」と声を掛け合

って、きちんと止まっています。昨年度の『延島っ子』でも記載しましたが、こ

のことは、どんなに子どもたちが気をつけても運転手の不注意で登校の列に突っ

込む事故が後を絶たないので、子どもたちが車を意識することで、少しでも被害

を小さくし最悪の事態を避けられればと思って指導したことです。新しい学年に

なっても、今までに指導されたこと、身についたことをきちんとやれる延島小学

校の子どもたちはすばらしいです。

このこと以外にも、先日の一斉下校では話をせずに静かに並んで待つことがで

きています。昇降口を出たら口を結び、集合場所に行って静かに待つということ

が全員守れていました。トイレのスリッパをきちんと並べることも、昨年度から

続いて、よくできています。どんどん延島のよい子になっていくのが形となって

見えてきています。始業式では１４４年の歴史の最後が最高にすばらしい延島小

学校になって終わりにしようと話しました。ここまで本当に子どもたちはよくや

っています。

正門のところの桜が今年もとてもきれいでした。

１２日に登校した子どもたちも散った花びらで地面

にきれいに水玉模様のようになっているのを見なが

ら登校してきました。「花びら踏んじゃだめ。」と言

ったら、「え～～」と言いながらも、つま先立ちで

歩いていました。かわいい子どもたちです。

６年生が、さっそく３校合同で博物館に歴史学習にいきました。説明を聞

いたり、展示を見たり、火おこしもやってきました。火をつくることの難し

さを知ったようです。バスに乗るときは一番に乗りましたが、帰りは梁小か

ら回ったので、一番遅くなり、給食の時間が少し遅くなりました。きっと、

おなかがすいたことでしょう。

今年度も学校評議員さんから学校の教育活動に御意見をい

ただきたいと思います。今年度の評議員さんは、３年目の高

濱ケイ子さん、上野昌子さん、吉田龍男さん。今年度新たに、上野祥夫さん、石

川弘さんにお願いしました。５名の皆様にはお忙しい中をありがとうございます。

また、平成２９年度の義務教育学校では、評議員制度ではなく、学校運営協議

会というものが設置されます。評議員さんの中から、３名の方に引き続き委員と

してお願いすることになりました。次年度は県内初の義務教育学校の運営協議会

員として、いろいろ御支援いただくことになります。どうかよろしくお願いいた

します。

平成２９年度の義務教育学校について、これまでも『延島っ子』でお伝えして

きましたが、２２日のＰＴＡ総会の時に、現時点での概略を再度お伝えします。

ぜひ総会に出席していただきたいと思います。よろしくお願いいたします。


